
Sujet : [INTERNET] Condé sur iton et buis sur damville

De : yoann.aumont@orange.fr

Date : 01/03/2022 14:31

Pour : pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr

Bonjour,
Je suis pour que condé-sur-iton puisse sortir de Mesnils-sur-Iton. 
Étant habitant de Buis-sur-Damville nous demandons que notre commune ne fasse plus 
partie non plus de Mesnils-sur-Iton. Depuis se rattachement il n'y a aucune 
communication avec la maire de Mesnils-sur-Iton. Par contre nous constatons 
l'augmentation de nos impôts dès travaux des entreprises extérieures (paysagistes)qui 
entretiennent les voiries alors qu'il y a des agents de voiries, je me pose la question 
comment tout cela est financier. Depuis la fusion il y a que damville qui compte plus 
rien est fait pour nos petits villages. En allant avec Damville nous avons tout perdu 
l'identité de notre commune, l'école où une classe doit fermer mais cela n'intéresse 
pas Mme Bonnard.
En espérant que notre avis soit pris en compte et que nous soyons pas les seuls à se 
rendre compte de ce qui se passe pour sortir de cette situation,
Cordialement.
Mr et Mme Aumont 
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